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 7 

Aos nove dias do mês de setembro de 2021, às 15 horas, utilizando a ferramenta do 8 

Google Meet, reuniram-se em primeira convocação os Membros do Colegiado do Curso de 9 

Graduação em Biomedicina, para a realização da centésima quinquagésima terceira 10 

Reunião Extraordinária, presidida pela Coordenadora do Curso, Prof.ª Christina Gaspar 11 

Villela. Estavam presentes os seguintes representantes docentes: Ronald Marques dos 12 

Santos (MFL), Júlia Peixoto de Albuquerque (MIP), Viviana Ferrer Cuadrado (GAN), Luiz 13 

Roberto Zamith C. Leal (GBG), Valentin Sisko (GET), Maria Fernanda de Souza Costa 14 

Silva (GIM), Mariana Rodrigues Pereira (GNE), Filipe Barra de Almeida (GQI), Maria Inês 15 

Couto de Oliveira (MEB), Patrícia de Fátima Lopes de Andrade (MPT), Rafael Braga Petito 16 

(MPT), as representantes discentes do DAJUP, Julia Melo Resende e Gabrielle Barbosa T. 17 

Coelho, a membra nata Claudia Maria Antunes Uchôa Souto Maior (MIP) e a Assistente 18 

em Administração Nathália dos Santos Lopes. Estavam ausentes: Lídia Maria da Fonte 19 

Amorim (GCM), Eden Vieira Costa (GFI), Marise Basso Amaral (SSE), os membros natos 20 

Fernanda Carla F. de Brito (MFL) e Marco Aurélio Pereira Sampaio (MMO) e seus 21 

respectivos suplentes. Justificaram a ausência: Carla F. F. Lancetta (MMO), Edson 22 

Pereira (GBM) e o convidado Prof. Ismar Araújo de Moraes (Diretor do Instituto 23 

Biomédico). PAUTA ÚNICA. Discussão e deliberação sobre a normatização do 24 

Estágio Curricular Obrigatório I em Análises Clínicas, em ambiente externo à UFF. A 25 

Sr.ª Presidente contextualizou a discussão sobre a normatização do ECO I em Análises 26 

Clínicas, em laboratórios externos à UFF, iniciada por proposição do NDE para diminuir os 27 

impactos gerados pela impossibilidade de oferta do ECO I no HUAP, em decorrência da 28 

pandemia e do quadro epidemiológico vivenciado nos semestres passados; a partir daí, 29 

organizou-se o Grupo de Trabalho (GT), aprovado pelo Colegiado, para Normatização do 30 

Estágio Curricular Obrigatório I em Análises Clínicas em ambiente externo. O referido GT 31 

elaborou um documento apresentado ao NDE e que foi, em seguida, encaminhado ao 32 

Departamento de Patologia (MPT), por sugestão do NDE; com o andamento das 33 

discussões e contribuições por parte do NDE e do MPT, foi elaborado o documento atual, 34 

para o qual o Colegiado, enquanto órgão soberano é convidado a verificar, ajustar e 35 

deliberar sobre a versão final. A Profª Christina Villela relatou também que, no último dia 36 

oito, esteve em reunião com a representante da Fundação Municipal de Saúde (FMS) de 37 

Niterói, onde foi formalizada a oferta de vagas de estágio para alunos do Curso de 38 

Biomedicina em laboratório da rede municipal de Niterói. Diante de tudo o que foi 39 

apresentado, a Prof.ª Christina Villela sugeriu que, como encaminhamento para esta 40 

reunião, o conteúdo programático de ECO I em Análises Clínicas em ambiente externo 41 

contido no documento a ser discutido na presente reunião não fosse discutido neste 42 

momento e sim em reunião futura, tendo em vista à necessidade do NDE dar continuidade 43 

à elaboração da minuta do documento de normatização do ECO I (Análises Clínicas) em 44 

ambiente externo. Uma vez que a referida minuta seja concluída será apresentada a 45 

avaliação do Colegiado. Colocado em votação, a proposta foi aceita com 09 (nove) 46 

manifestações a favor, 01 (uma) manifestação contra (Prof.ª Patrícia de Fátima L. de 47 

Andrade - MPT) e 01 (uma) abstenção (Julia M. Resende - D.A.). Na sequência, foi 48 

apresentado como "documento base" para a análise e discussão, o texto redigido pelo 49 

NDE, a partir daqueles elaborados pelo GT e pelo MPT, sendo a proposta amplamente 50 



 

 

 

aceita pelos presentes. Após rica análise e sugestões dos membros do Colegiado de 51 

Curso, o documento foi finalizado até o ponto previamente proposto para esta reunião. 52 

Nada mais havendo a discutir ou apresentar, a Coordenadora do Curso deu por 53 

encerrados os trabalhos de que eu, Renata Pimentel dos Santos, lavro esta Ata, que lida e 54 

achada conforme, vai por mim assinada, visada e assinada pela Coordenadora. Niterói, 55 

nove de setembro de 2021. 56 
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